

115 Autofahrer in Dornstadt erwischt: Abstandsregeln missachtet!



Ulm steht heute erneut in den Schlagzeilen, denn die Polizei führte im kleinen Ort Dornstadt eine groß angelegte Aktion durch! Insgesamt 115 Fahrzeuglenker wurden dabei erwischt, die sich über die Regeln zur Einhaltung von Sicherheitsabständen hinwegsetzten. Das Ergebnis lässt aufhorchen: Verwarnungen und Bußgelder stehen diesen Verkehrssündern nun ins Haus!

Diese Maßnahme ist mehr als nötig, denn laut Polizei passieren tagtäglich Auffahrunfälle auf den Straßen Deutschlands. Oft sind ein zu geringer Abstand und Unaufmerksamkeit die wahren Übeltäter. Ein klarer Appell der Beamten: "Halten Sie immer genügend Abstand zum Vordermann!" Nutzer ungestörter Straßen gelten als sicherer, und wer ans Ziel möchte, sollte Ablenkungen unbedingt meiden. Meisterhaft einfach zu befolgen, die Regeln! Weitere wertvolle Tipps findet man unter www.gib-acht-im-verkehr.de.

Statistische Auswertung

Ort: Butzbach, Deutschland

Vorfall: Gesundheitskrise

Ursache: Mutation des Coronavirus

Beste Referenz: [merkur.de](https://www.merkur.de)

Weitere Infos: healthtopics.vetmed.ucdavis.edu

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)